

## D-Juniorinnen der SG/TuS Mahlberg beim Bundesfinale des Allianz Girls Cup in München

Die Fussballmädchen der SG/TuS Mahlberg haben am 09./10.10.2010 ein unvergessliches Wochenende in München verbringen dürfen. Zur Vorgeschichte: Erst zur aktuellen Saison wurde beim TuS Mahlberg eine D-Juniorinnenmannschaft gegründet, mit dabei sind 18 Mädels im Alter von 10-12 Jahren aus Mahlberg, Orschweier, Kippenheim und Ottenheim. Gleich beim ersten offiziellen Turnier in Willstätt, hatte die Mannschaft den Sieg errungen und wurde vom Veranstalter aus einem Lostopf mit deutschlandweit über 100 Siegern gezogen. Somit war das Team mit weiteren drei gelosten Mannschaften aus Deutschland der Altersklasse U 13, beim Bundesfinale des Allianz Girls Cup in München dabei. Die Fa. Allianz ist Premium Sponsor der in 2012 stattfindenden Frauenfussball Weltmeisterschaft in Deutschland und hat im Vorfeld in ganz Deutschland über 12000 Juniorinnen an regionalen Girls Cup Turnieren teilnehmen lassen. Die Nachricht über das Losglück schlug ein wie eine Bombe. Drei Wochen lang wurde organisiert und geplant, so dass letztendlich **alle** 18 Mädchen und 4 Betreuer mit dem ICE nach München reisen konnten. Weiterhin fuhren 21 Fans & Eltern mit privaten PKWs als Unterstützung nach München mit und quartierten sich im selben Hotel ein.

Tag 1: Nach der Ankunft im Hotel ging es im Mannschaftsbus des FC Bayern direkt zur rot beleuchteten Allianz Arena. Im Bus mit dabei, die Mannschaft und Gegner des 1. FFC Turbine Potsdam, deren Frauenmannschaft derzeit Tabellenführer der 1. Bundesliga ist. Der Respekt der Mädels war groß, besonders nachdem die Potsdamer noch ihr Vereinslied „Turbine vor, immer wieder vor“ im Bus anstimmten. In der Allianz Arena gab es eine umfangreiche Führung durch ein traumhaftes Stadion, so wurden die Kabinen des FC Bayern besucht, ebenso die VIPlogen und Pressebereiche. Anschließend begann im Stadion die Willkommensparty für alle Mannschaften bei warmen Büffets mit Interviews, Gesprächen, Fotos und Vorstellung aller Teams. Völlig überwältigt von den Eindrücken, ging es um 22 Uhr mit dem Bus des FC Bayern wieder ins Hotel zurück, wo alle die mitgereisten Eltern und Fans noch treffen konnten. Am 2. Tag ging es morgens um 8 Uhr 15 zur Säbener Strasse, dem Trainingsgelände des FC Bayern, dort fand das Bundesfinale statt. Im 1. Spiel traf die SG Mahlberg bei Kaiserwetter, leicht übermüdet und mit gehörigem Respekt auf die Potsdamer Mädchenmannschaft. Das Spiel ging erwartungsgemäß mit 4-0 verloren, kein Beinbruch. Auch das 2. Spiel wurde deutlich mit 7-0 gegen den späteren Sieger Gütersloh/Nordrhein-Westfalen verloren. Diese Mannschaft hatte jedoch viele Spielerinnen eines älteren Jahrgangs dabei, so dass die Mädchen keine Chance hatten, vielleicht lags aber auch an der extra vom Gegner mitgebrachten Mentaltrainerin. Das 3. Spiel gegen die DJK Steinberg/Bayern brachte mit einem 0-0 den verdienten Punktgewinn, wobei der Sieg sehr nahe war. Danach erwähnte der Stadionsprecher die SG Mahlberg als jüngste Mannschaft des Turniers, mit den meistens mitgebrachten Fans. Während des Turniers besuchte der Sportdirektor des FC Bayern Christian Nerlinger mit Begleitung des Profispielers Breno das Event und beide gaben bereitwillig Interviews und Autogramme. Es konnte ausgiebig ein Eindruck vom Trainingsgelände der Bayern gewonnen werden, ebenso Kontakte mit anderen Mannschaften geknüpft werden. In der FC Bayern Longe wurde den Mädchen ein tolles Büffet aufgetischt, danach wurde in den Bayernkabinen geduscht. Zur Siegerehrung erschien die aktuelle Nationalspielerin Annike Krahn/FCR 2001 Duisburg und verteilte Interviews, Autogramme, Urkunden und Pokale. Im Bus ging es mit der Mannschaft von Schwaben Augsburg zum Hauptbahnhof, während der Fahrt lieferten sich die Mannschaften einen fairen „Gesangswettstreit“, welchen die Mahlberger gewinnen konnten. Vom Münchner Hauptbahnhof ging es zurück nach Mahlberg, nach einer anstrengenden Zugfahrt sind alle wohlbehalten um 1 Uhr nachts, geschafft aber glücklich angekommen.

Insgesamt ein absoluter Höhepunkt für alle Beteiligten, die Bilder und Impressionen werden demnächst in einem gesonderten Abend nochmals präsentiert.